

## Das Virus

Das Virus

Metropolen werden zu Geisterstädten.  
Menschen, die um Schutzmasken kämpfen.  
Man wird in Quarantäne versetzt.  
Vorsicht ist nun das oberste Gesetz.

Menschen mit der Erkrankung werden teils diskriminiert.  
Denn kann der Menschen diskriminieren, wird diskriminiert!  
Und natürlich wird das Virus auch kommerziell medialisiert.  
Für die Medien ist es Gold wert, weil es die Menschen schockiert.

Und auch für Verschwörungstheoretiker ist das Virus ein großer Segen.  
Sie spinnen darum abstruse Geschichten. Diese werden bei jeder Logik verlegen.  
Und es gibt sogar Menschen, die nicht daran glauben.  
Diese sind mal wieder taub und blind auf Ohren und Augen.

Das Problem ist, bis jetzt konnte noch kein Heilmittel gefunden werden.  
Die Macht des Virus liegt darin, dass man Angst hat, daran zu sterben.  
Fakt ist, viele Menschen sind bereits daran gestorben.  
Fakt ist aber auch, viele sind auch wieder gesund geworden.

Deswegen ist Vorsicht angemessen und gut,  
Aber Panikmache etwas, das bestimmt nichts Gutes tut.  
Drum warten wir ab, was passiert,  
Und sagen nicht voraus, dass die Menschheit daran krepirt.

© **Jaques Bernard**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)